

Des toiles signées par les écoliers et les seniors à La Provençale

Le 3 novembre dernier, nous évoquions la belle initiative portée par la résidence de retraite La Provençale et le centre communal d'action sociale de Sainte-Anastasia⁽¹⁾. Durant trois semaines, l'établissement roquier s'est transformé en véritable galerie d'art. Autour d'un triple objectif : rendre l'art accessible à nos aînés, faire la promotion du « vivre ensemble » et suggérer un autre regard sur la vie en Ehpad.

Un atelier peinture avait également été mis en place. Ainsi, et durant plusieurs séances de travail, élèves de l'école élémentaire et seniors de La Provençale ont réalisé ensemble quatre toiles, présentées hier au public.

Une expérience intergénérationnelle unique, qui en appelle déjà d'autres. L'art pictural sera encore à l'honneur à La Provençale, du 4 au 31 décembre prochains, avec l'exposition de nombreuses créations



Enfants et seniors posent fièrement devant leurs toiles.

(Photos J. H.)

de Claude Bonnin. Un apéritif dînatoire a conclu cette parenthèse artistique.

J. H.

1. Reynald Henry, directeur de La Provençale, Eliette Berthet, présidente du CCAS de Sainte-Anastasia, Cathy Sabatier, adjointe à la culture de cette commune, et Rose-Marie Christ, présidente du Club des Cigales, association de peinture de Sainte-Anastasia, ont porté ce projet. Huit peintres ont exposé : C. Ielsch; J'Van-Dist; L. Quesada; M. Cuadra; M. Mazeirat; N. Candido; S. Bourguet; RM Breton.



Lors de l'atelier peinture.